

がくどう
学童だより

だ い ち

1月号
令和5年1月5日(木)
社会福祉法人さつき福祉会
夜間学童子どもの家「大地」

あけましておめでとうございます！

お健やかに新年をお迎えのことと存じます。昨年はいへんお世話になりました。本年もよろしくお願ひいたします。

子ども達は上級生も下級生もいっしょになって遊んでいます。また、上級生が下級生に宿題を教える姿も見られます。時には、いさかひもありますが、大地の子ども同士結びつきが深まっているように感じます。

大掃除を12月28日に行いました。子ども達は、ガラスを進んで拭き、つまようじを使ってレールの角や隅々まできれいにしました。子ども達のさまざまな良い面が見られ、進んで働く姿に感心しました。3学期もみんな元気で仲良く過ごして欲しいと思います。

保護者の皆様、寒さ厳しき折ご自愛ください。



おしらせ

- ◇ 1月4日(火)から、入所申込の受付を始めます。入所希望の方は申込書の提出をよろしくお願ひいたします。提出の際は記入漏れがないようご確認ください。申込書の提出は2月末までにお願ひします。
- ◇ 1月11日(火)は始業式で、11時30分頃の下校となっていますので弁当・水筒を持たせてください。
- ◇ 自由時間は、大地にある遊具等で遊んでいますが、数が足りなかったり飽きたりします。1日開所のときは自由時間が長いので、過ごし方を考える必要用具等は各自で準備頂くと助かります。その際、持って来られたものが破損・紛失しても「大地」では責任を持ってませんのでよろしくお願ひいたします。ゲーム機は、雨天時のみ、持参を許可しております。

★ クリスマス会をしました！ ★



12月24日にクリスマス会をしました。クイズ、ビンゴゲーム、場所取りゲームをしました



2022をふりかえって

- 大地では、プラバンを作ったり風船バレーやレゴをしたりした。けんかもあったけど楽しかった。特に、お掃除が楽しかった。学校では、お楽しみ会で急にやる人がふえてうれしかった。持久走で新記録を出せたからうれしかった。お楽しみ会のバスケットが楽しかった。(4年 M)
 - 大地のみんなで夏にケイドロをしたり冬に雪で遊んだりしたのが楽しかった。クリスマス会でビンゴゲームをして4番目にビンゴになったのが楽しかった。学校で組体操を6年生全員で力を合わせてがんばった。6年生最後のお楽しみ会でみんな楽しくできたのがうれしかった。(6年 Y)
 - 宿題の算数をがんばった。(3年 I)
 - 大地で大掃除をがんばった。九九を覚えるようになったのがうれしかった。お家の人がのびゆく子どもを「よくがんばったね。」と言ってくれたのでうれしかった。(2年 M)
 - 学校で国語や算数の勉強をがんばった。(4年 H)
 - のびゆく子どもの△が少なくなったのがうれしかった。(3年 K)
 - 大地で大掃除をしたのが楽しかった。(1年 Y)
- (12月28日に、今年度の振り返りを書いてもらったので全員に聞けなかったのが残念でした。)